

„Geschenke mit Herz“ gehen auf die Reise

26.11.2024 19:18 von Administrator

Die Grund- und Mittelschule hat sich an der Weihnachtspäckchenaktion „Geschenk mit Herz“ der Hilfsorganisation „humedica“ in Zusammenarbeit mit „Sternstunden e. V.“ beteiligt. Am 25. November wurden von der Schule knapp 50 liebevoll gepackte Geschenke an ehrenamtliche Helfer übergeben, die ihre Freude über die mit Weihnachtspapier beklebten Kartons zum Ausdruck brachten. Von Spielzeug über Schulmaterialien bis hin zu warmen Socken, Körperpflegeprodukten, Süßigkeiten und etwas zum Liebhaben wie ein Kuscheltier – die Päckchen wurden einer Liste entsprechend für Mädchen und Jungen unterschiedlichen Alters gepackt. Einige Klassen haben sich gemeinsam an der Aktion beteiligt und liebevolle Karten gestaltet oder Bilder gemalt, um Kindern in Osteuropa ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern, wenn sie an Weihnachten ihr persönliches „Geschenk mit Herz“ auspacken.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diese Aktion großzügig unterstützt und sich beteiligt haben!

•



window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] });

•



window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] });

•



window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] });